

IDE 17/12/21

Sujet: [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque au sol- la lande du maine- st pierre la cour

De:boedec55@

Date: 16/12/2021 17:57

Pour: pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Nous sommes, Michelle et Pascal Boëdec, un couple de parents et grands parents d'habitants de Breal sous Vitré.

A ce titre, nous nous permettons de vous faire part de quelques observations concernant ce projet de centrale, élaboré en l'absence de toute concertation avec les habitants, qui n'ont d'ailleurs pas obtenu de réponses à plusieurs de leurs questions ...

Ce projet interroge de par son implantation en plan incliné, qui entraînera une baisse de productivité.

De plus, il va dénaturer le paysage, et aura des conséquences sur la faune et la flore locales, sans compter d'éventuelles répercussions sur la santé humaine.

Enfin, il semble avoir été conçu sans toutes les cautions scientifiques nécessaires .

Nous vous remercions de bien vouloir porter attention à ces quelques remarques, qui sont loin de reprendre toutes les conséquences néfastes de ce projet.

Recevez nos salutations. Michelle et Pascal Boëdec

Envoyé depuis l'application Mail Orange